

Registro Salida nº 04/23

**AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRA.**

D. Antonio Fernández Campos, en calidad de portavoz del Grupo Municipal Vox Jerez de la Frontera, al amparo de lo establecido en el artículo 94 del Reglamento Orgánico Municipal, formula para su inclusión en el próximo Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Jerez de la Frontera el siguiente **RUEGO RELATIVO A LA REORGANIZACIÓN Y RECONFIGURACIÓN DE LA CABALTA DE REYES.**

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:**

Teniendo en cuenta las recientes comunicaciones en medios locales haciendo referencia al adelanto de la Navidad por parte del actual equipo de gobierno, en consonancia, desde este grupo municipal, creemos necesario destacar lo siguiente:

Hace unos años, se observa una clara evolución en la todavía denominada Cabalgata de Reyes, hacia estéticas y elementos que nada tienen que ver con la simbología cristiana, y que incluso parecen más propias de otro tipo de celebraciones carnavalescas, contra las que evidentemente nada tenemos en contra.

Pero sí resulta chocante que la puesta en escena de una tradición cristiana, que culmina en un acto claramente cristiano, como es la Adoración de los Reyes al Niño Dios de Belén, adolezca en su mayor parte de elementos que recuerden los símbolos y tradiciones del cristianismo. Si, por ejemplo, nos fijamos en las músicas que se interpretan, en su mayoría son de ritmos y estilos que nada recuerdan a los villancicos o coplas de Navidad, y sí serían más aptas para ser interpretadas en cualquier fiesta o verbena.

Lo mismo cabe decir de los personajes que vemos desfilar, la mayoría de ellos perfectamente intercambiables a cualquier otro tipo de cabalgata, tales como dragones y monstruos que incluso llegan a asustar a los más pequeños.

Todo ello supone un progresivo y a veces no intencionado deslizamiento hacia un ambiente que ya es claramente observable en general en la exteriorización de las celebraciones de la Natividad: un ambiente casi por completo ausente de referencias al fundamento y sentido de la Navidad, que no es otro que la celebración del Nacimiento de Jesucristo Salvador. El alumbrado de nuestras calles, por ejemplo, con extrañas figuras tales como cuadriláteros modo jaula (recuérdese los instalados hace pocos años en la zona de Consistorio/Plaza de la Yerba) y estructuras parecidas.

Desde VOX , abogamos por una reconfiguración de la Cabalgata, de sus carrozas y de la postergación de aquellos elementos que son ajenos a la celebración de la Epifanía, símbolo y realidad a la que debe tender una puesta en escena que intenta en las calles celebrar con júbilo la fiesta de los Santos Reyes de Oriente. Sin elementos personales o materiales que produzcan la confusión entre los más pequeños, como a veces sucede con ciertos personajes. Si ello no es así, estaremos presenciando un espectáculo que en muy poco o nada tiene que ver con aquello que dice anunciar.

Pondremos siempre nuestro empeño en la preservación del verdadero sentido de nuestras fiestas y tradiciones, porque nos sentimos orgullosos de nuestras raíces cristianas y de las manifestaciones y celebraciones que durante siglos las han representado.

Por todo lo anteriormente expuesto es por lo que el Grupo Municipal Vox, desea que el Gobierno Local tenga a bien tener en cuenta la propuesta anteriormente detallada en la exposición de motivos de esta iniciativa, y para ello



**RUEGO:**

**PRIMERO.-** Reorganización y reconfiguración de la Cabalgata, de sus carrozas y de la postergación de aquellos elementos que son ajenos a la celebración de la Epifanía.

Lo que se solicita a los efectos oportunos, en Jerez de la Frontera a 26 de septiembre de 2023.

Fdo. Antonio Fernández Campos

*Portavoz GM Vox Jerez*

